

Construyen red de agua potable que beneficiará a 70 familias de Rama Caída



En el distrito de Rama Caída se están llevando adelante diversas obras a fin de llevarles agua a 70 familias, lo que significa todo un avance para ellas. Sobre ello brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, su delegado, Facundo Díaz.

El funcionario explicó que hace un año se pusieron 2.500 metros de cañería para agua potable en la calle Arroyo y 900 metros en calle Gutiérrez. A partir de ahí se empezó con la iniciativa de hacerlo en otras calles, en un trabajo con la cooperativa pues al sumarse usuarios, se daba una problemática por falta de presión.

“Se tuvo que hacer una obra entre el Municipio y la cooperativa en la Ruta 143 y a partir de ahí, se inició en la calle Santa Teresa, que es donde se está trabajando ahora con 2.500 metros para el agua potable”, expresó y agregó que en esta segunda etapa, se verán beneficiados a 70 familias. “Hubo una vecina muy emocionada que me comentaba que hace 47 años que viven ahí y se abastecían con agua de riego, y había familias a las que el camión municipal les llevaba agua una vez por semana o cada dos semanas”,

recordó.

Expresó además, que Rama Caída es un distrito que “crece día a día”, y hay mucha gente de otros puntos del país que lo han elegido para vivir. “Hay mucha gente de Buenos Aires, muchos extranjeros... la calle Cubillos hoy en día, ya es un corredor turístico, tenemos muchísimas familias que vienen de vacaciones, se quedan enamoradas del lugar y venden todo lo que tienen para venir a instalarse acá, entonces estas obras son necesarias porque la cooperativa de Pobre Diablo, cuando inició, eran 65 usuarios y hoy tiene más de 700”, aseguró. A estos servicios se le suma la necesidad de otras mejoras, pues de un distrito pequeño de 5 mil habitantes, en poco tiempo pasó a tener 11 mil.

Algo en lo que hizo hincapié el delegado, es en la importancia que tiene para el intendente el hecho de que no haya “dos clases” entre los vecinos, y que le dé la misma importancia a quienes viven en pleno centro de la Ciudad de San Rafael, al que reciben aquellos de los distritos. Este tipo de obras lo demuestran.